



von Roland Greger - Bibliaden #96 vom 4.2.2026 auf JC channel - Der Jesus Christus Kanal - JCchannel.com

### 1. Timotheus 1:16

*„Eben deshalb hatte Christus Jesus Erbarmen mit mir. Gerade an mir wollte er zeigen, welche Menschen durch den Glauben ins ewige Leben hineingerettet werden können.“*

Vielen Menschen halten sich selbst für schlecht. Viele von ihnen sind es tatsächlich, zumindest wenn wir ihren Lebenswandel anschauen. Viele Menschen halten sich für so schlecht, dass sie sich nicht mehr vor Gott zu treten wagen. Sie sagen, wenn Gott so jemanden wie sie noch in den Himmel ließe, dann wäre es ein ungerechter Gott. Bei so viel Schlechtigkeit dürfe ER sie einfach nicht mehr annehmen!

Der Apostel Paulus, der den überwiegenden Teil des Neuen Testaments geschrieben hat, ist genauso eine Person. Er hat Folter und Hinrichtungen etlicher Christen auf dem Gewissen, Verschleppungen, Trennungen von Familien, niedergebrannte Häuser und so einiges mehr. Das war zu Zeiten, als er noch Saulus hieß, Pharisäer und Gesetzeslehrer war. Er hat dem Buchstaben des Gesetzes mehr geglaubt, als Gott!

Und doch hat Gott genau ihn dazu auserwählt, Milliarden (!) von Menschen bis heute

in Gottes Willen und Wort auszubilden. Als er auf der „Jagd“ nach Gläubigen an Christus war, ist Jesus selbst ihm in einem hellen Licht erschienen und machte aus dem VERfolger Saulus den NACHfolger Paulus.

Es liegt nicht an uns selbst, zu entscheiden, ob wir Gott genügen, oder nicht. Egal, was du jemals ausgefressen hast, du kannst immer zu Gott kommen, du solltest es sogar! Nimm Jesus in deinem Herzen an, folge ihm nach, mache ihn zum Herrn in deinem Leben und du erfährst bedingungslose Gnade, Befreiung von aller Schuld, ER nimmt dich liebenden Herzens in sein Reich auf, ER errettet dich von der Sünde.

Werde ein Kind Gottes und lasse dich von IHM erwählen, gleich wie er den schlimmen Mörder Saulus erwählt hat. Niemand ist zu schlecht, um umkehren und aufrichtiger Nachfolger Jesu zu werden zu können.